

# I Wish I had an Angel

Von abgemeldet

## Kapitel 1: 1.

1.

“Tuomas Holopainen!” Konnte man die Lehrerin durch den Klassenraum rufen hören. Ein 15 jähriger Junge mit schwarzen Haaren schreckte auf. Schnell versuchte er das Blatt Papier auf dem er gerade geschrieben hatte unter dem Tisch verschwinden zu lassen, doch zu spät. Die Lehrerin stand bereits vor seinem Tisch in der letzten Reihe und streckte ihrer Hand fordernd nach dem Zettel aus. Tuomas hielt das Blatt fest umklammert in der Hand. Er wollte nicht dass die Lehrerin las was er darauf geschrieben hatte und erst recht nicht wollte er dass es die ganze Klasse hörte. Denn wie er seine Lehrerin kannte würde sie mal wieder alles laut vorlesen... “Tuomas ich denke ich und die Klasse würden gerne wissen was du wichtiger findest als meinem Unterricht zu folgen” meine die Lehrerin nun und blickte Tuomas streng an. Dieser würde am liebsten im Erdboden versinken denn schon jetzt hatte sich die ganze Klasse zu ihm umgedreht und grinste ihn wieder schadenfroh an, so als würden sie sich darüber freuen dass er mal wieder ärger bekam. Mit tomatenrotem Kopf gab er der Lehrerin schließlich doch den Zettel die damit sofort wieder vor die Klasse trat. Das alles war so furchtbar ungerecht! Warum musste man immer nur gerade ihn fertig machen? Er war sich sicher wenn ein anderer Schüler in der selben Zeit dasselbe gemacht hätte, hätte ihn die Lehrerin nicht beachtet...

°∧°

Zur selben Zeit saß ein Mädchen namens Janni ebenfalls in einem Klassenzimmer. Dieses allerdings befand sich in Deutschland.

Gelangweilt blickte sie aus dem Fenster und wünschte sich dass die Stunde endlich vorbei sein würde. Sie war mal wieder so in ihren Tagträumen versunken dass sie gar nicht bemerkte wie die Lehrerin sie aufrief. Erst als ihre Banknachbarin Isa sie unsanft mit dem Ellenbogen anstieß wurde sie wieder munter “Ähm was?” fragte sie verwirrt und blickte die Lehrerin an. Diese schüttelte nur den Kopf “Bist wohl in Gedanken schon in Finnland? Aber ich würde dir raten von jetzt an lieber dem Unterricht zu folgen anstatt aus dem Fenster zu starren” meinte sie. Janni wurde rot und murmelte ein “Tut mir leid” Sie hörte wie Isa neben ihr lautstark kicherte. Wohl zum Ärger der Lehrerin denn schon eine Minute (oder war es eine halbe Minute?) später stand die Rothaarige alleine auf dem Flur und man konnte immer noch ihr kichern hören. Allerdings etwas leiser.

Die Blonde starrte inzwischen schon wieder aus dem Fenster. Es waren zwar nur noch 10 Minuten bis zur Pause doch sie konnte sich einfach nicht mehr auf den Unterricht

konzentrieren.

Dann endlich war das klingeln zu hören und sofort sprang Janni auf und war als erste aus dem Klassenzimmer.

In aller eile rannte sie natürlich sofort an Isa vorbei die ihr gleich nachrannte "Hey!!" rief sie und stellte sich schnell vor ihre Freundin die daraufhin schlittern zum stehen kam. "Ich glaub die nächsten drei Stunden überleb ich nicht mehr" seufzte Janni "Warum muss diese doofe Schule auch immer dann so lange gehen wenn man sich tierisch auf was freut??" fing sie an rumzunörgeln (eine ihrer liebsten Beschäftigungen in der Schule) "Tja so ist das Leben" grinste Isa. Da sie sich während sie lief zu Janni umgedreht hatte merkte sie nicht dass vor ihr eine Palme im Weg stand. Die Blonde hatte diese zwar gesehen hielt aber erstmal den Mund und versuchte sich ein Lachen zu verkneifen als Isa gegen die Palme knallte. "Autsch... ich sag nie wieder so was" murmelte die Rothaarige und wischte sich die Erde aus den Klamotten.

"Na zum Glück hast du was schwarzes an" kicherte ihre Freundin.

Beide bemerkten nicht dass der Hausmeister der Schule hinter Janni stand und Isa über ihre Schulter sauer anblickte.

Erst als er sich lautstark räusperte blickte sich die Blonde zu ihm um "Ähm... des war schon so" stotterte sie woraufhin Isa heftig nickte und schnell aufstand. "Lieber schnell weg hier" flüsterte Janni und flitzte im nächsten Moment auch schon hinter die nächst beste Ecke. Isa murmelte etwas wie "Lehrerzimmer" und "seeeeeehr wichtig" und flitzte Janni dann schnell hinterher...

°∧°

Große Pause auch in Finnland. Wie so oft stand Tuomas an seinem Stamplatz in der Ecke des Pausenhofs. Schön weit weg von den anderen wo er seine Ruhe hatte.

Keiner beachtete ihn worüber er eigentlich auch froh war.

Er hoffte die letzten Stunden würden sich nicht mehr allzu lang in die Länge ziehen. Dann konnte er endlich wieder mit seinem besten Freund Emppu die Stadt Kitee unsicher machen.

*Warum kann Emppu nicht auf meiner Schule sein?* dachte er sich. Dann wäre der ganze Unterricht vielleicht ein bisschen erträglicher für ihn.

Er war so in seine Gedanken versunken dass er gar nicht bemerkte wie ein Mädchen mit langen dunkelbraunen Haaren hinter ihn getreten war "Hey Tuomi" meinte sie woraufhin der Schwarzhaarige zusammenzuckte. "Mensch Tarja musst du mich so erschrecken??" fragte er und drehte sich zu ihr um "Tut mir leid aber wie sollte ich mich denn sonst bemerkbar machen?" erwiderte sie. Noch bevor Tuomas eine Antwort geben konnte hatte Tarja schon angefangen loszuplappern "Oh Mann ich bin so aufgeregt! Heute Nachmittag kommen doch die zwei Austauschschülerinnen aus Deutschland. Bin gespannt wie die so sind... Hoffentlich sind sie nett. Hach du musst uns unbedingt mal besuchen kommen dann können wir was zu viert machen" als sie merkte dass Tuomas sie skeptisch ansah fügte sie schnell hinzu "Ähm Emppu kann ja auch mitkommen"

"Ich bin sicher die zwei mögen mich sowieso nicht" erwiderte der Schwarzhaarige traurig. "Und außerdem würde ich euch doch sowieso nur stören"

"Ach komm mal doch nicht immer gleich den Teufel an die Wand. Das wird schon, glaub mir. Und außerdem kennst du die beiden doch noch gar nicht" versuchte Tarja ihn aufzumuntern was allerdings nicht wirklich funktionierte. Doch als seine Freundin

weitere zehn Minuten auf Tuomas eingeredet hatte stimmte dieser ihr schließlich doch zu...